
ПРАЗДНИК СОВЕТСКОЙ МОЛОДЕЖИ
29 октября — большой 

праздник советской молодежи, 
всего советского народа. В 
•этот день сорок пять лет 
назад I Всероссийский съезд 
союзов рабочей и крестьян
ской молодежи провозгласил 
создание комсомола.

С тех пор комсомол всегда 
был и остается верным по
мощником Коммунистической 
партии. Вместе со своими от
цами юноши и девушки с ору
жием в руках отстаивали за
воевания Октября, самоотвер
женно трудились на стройках 
первых пятилеток, героически 
сражались на фронтах Вели
кой Отечественной войны, са
моотверженно трудились в 
тылу.

Пример старших поколений 
коммунистов постоянно вооду
шевляет молодежь на новые 

подвиги. Это он поднял сотни 
тысяч молодых патриотов на 
освоение целинных и залеж
ных земель, повел юношей и 
девушек на стройки Сибири, 
Севера, Дальнего Востока.

Сейчас многомиллионная 
армия молодых строителей 
коммунизма вдохновенно тру
дится на фронтах семилетки, 
сооружает гиганты большой 
химии, доменные и. мартенов
ские печи, прокладывает же

лезные дороги, строит новые 
города и поселки.

Тысячи молодых доброволь
цев работают на широких про
сторах наших полей и в жи
вотноводстве, показывая об
разцы коммунистического 
труда в борьбе за увеличение 
производства зерна, мяса, мо
лока и других сельскохозяй
ственных продуктов.

Героическим трудом в на
родном хозяйстве, на поприще 
науки и культуры, в освоении 
космоса юноши и девушки ук
репляют могущество нашей 
страны, вносят вклад в осу
ществление грандиозной про
граммы строительства комму
низма, начертанной XXII съез
дом КПСС-

Горячий отклик у молодежи 
нашли ■ решения июньского. 
(1963 г.) Пленума ЦК КПСС, 
на котором ярко проявилась 
отеческая забота партии об 
идейном воспитании молодых 
строителей коммунизма. Ком
сомольцы и молодежь с че
стью несут революционную 
эстафету, переданную им 
старшим поколением, прибли
жая своими делами время 
победы коммунизма.

П ролетарии всех стран, соединяйтесь! 

СВЕРДЛОВСКИЙ 
строитель
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СОРЕВНОВАНИЕ НУЖНО ОРГАНИЗОВЫВАТЬ
Идет

подготовка
Хороший подарок Октябрю 

готовит коллектив строительно
го управления М 14 треста 
Жилстрой. Подготовлен к сдаче 
60-квартирный дом института 
НИПИГОРМАШа по улице Боль
шакова. Па днях строители под
ключают тепло и 1 770 квадрат
ных метров жилой площади 
вступят в строй. Рядом с домом 
института возведен 80-квартир
ный корпус жилого дома Водо- 
строя. Здесь произведена первая 
покраска полов.

Сейчас строительное управле
ние № 20 треста Уралтранс- 
спецстрой ведет работы по бла
гоустройству территории у это
го здания. Работники управле
ния СУ-14 решили провести 
субботник, чтобы оказать по
мощь по благоустройству.

Строители прилагают усилия 
к тому, чтобы два дома общей 
площадью около 4 тысяч ква
дратных метров сдать к Ок
тябрю.

СВОЕОБРАЗНЫЙ 
ПОДАРОК

Коллектив строительного уп
равления № 7 треста крупнопа
нельного домостроения сдал в 
эксплуатацию детский сад на 
140 мест.

Государственная ■ комиссия да
ла хорошую оценку работе 
строителей. Сдача в эксплуата
цию этого важного объекта — 
это своеобразный подарок кол
лектива СУ-7 Октябрю.

В 1947 году Капитолина Фи
липповна Стоценко поступила в 
первый- цех деревообрабатываю
щего завода разнорабочей. Сей
час она станочница. В дни 
предоктябрьского соревнования 
К. Ф. Стоценко значительно 
перевыполняет нормы.

Капитолина Филипповна — 
хорошая общественница, она 
добросовестно выполняет обя
занности члена товарищеского 
суда. Фото И. СЕРГЕЕВА

60-квартирный
ГОТОВ

Выполняя обязательства в 
честь 46-й годовщины Октября, 
коллектив 3-го строительного 
управления 89 треста подгото
вил к сдаче 60-квартирный дом 
Оргтехстроя rfo улице Академи
ческой. 1 800 метров жилой 
площади готовы принять жиль
цов.

На этом объекте хорошо по
трудились < бригады маляров 
тт. Ижановой и Царева.

Сейчас заканчивается ком
плектация документов для 
предъявления их государствен
ной комиссии. До октябрьских 
праздников жильцы въедут в 
новые квартиры.

Три года назад нашей брига
де присвоили высокое звание 
коллектива коммунистического 
труда. Добивались мы этого 
звания упорным трудом и доб
росовестным отношением к ра
боте. Соревнуясь за почетный 
титул, мы пересмотрели каче
ство своей работы. И вот уже 
три года, как не знаем брака 
и переделок по своей вине.

Соревнование за коммуни
стический труд вдохнуло в 
наш коллектив чувство ответ
ственности, чувство долга пе
ред всеми строителями. И мы, 
добившись вершины этого со
ревнования, чувствуем, что на 
нас смотрят другие коллекти
вы, стараются брать с нас 
пример.

Народ в нашей бригаде хо
роший. Каждый любит порабо
тать так, чтобы виден был ре
зультат его труда. Могу на
звать лучших из лучших. Это 
И. Игнатушко, Г. Махов. Они 
работают, думая о будущем. 
Оба учатся на курсах' масте
ров. Но, называя их, нельзя и 
об остальных умолчать. Вся 
бригада изучает конкретную 
экономику. А норму выработ
ки выполняет на 135—140 
процентов. И это достижение 
всех.

Пользуясь случаем 'высту
пить в газете, хочу высказать 
свои соображения на счет ор
ганизации соревнования за 
коммунистический труд.

Я больше 30 лет работаю на

УСПЕХИ НАШЕЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ
Эа последние дни трудя

щиеся нашей страны познако
мились с итогами работы на
шей промышленности. Сооб
щение об этом обрадовало 
трудящихся.

За 9 месяцев текущего года 
выпуск промышленной продук
ции по сравнению с соответ
ствующим периодом прошлого 
года возрос в стране на 8,7 
процента. Промышленность 
почти всех совнархозов и со
юзных республик перевыпол

нила 9-месячный план выпу
ска в целом и по большинству 
важнейших изделий. 

строительстве. Хорошо помню 
стахановское движение. До 
сих пор чувствую накал и эн
тузиазм тех лет.

На заре соревнования за 
звание коллектива и ударника 
коммунистического труда и у 
нас в управлении было все 
сделано интересно, по-делово
му... Мы каждый месяц брали 
обязательства, подводили ито
ги, соревновались с соседями. 
И условия были, и время для 
этого у постройкома находи
лось. А вот в последнее время 
что-то случилось. То ли усло
вий нет, то ли постройкой 
«спит», только соревнования у 
нас почти нет.

Мы сейчас работаем на до
ме № 1 на «Победе». Наш 
коллектив занимает пять подъ
ездов. Рядом работает бригада 
И. Разноглядова. Они тоже 
плотники-стол|яры. Занимают 
два подъезда. Почему бы нам 
с ними не соревноваться? Од
нако мы не соревнуемся. Во- 
первых, с нами об этом никто 
не поговорил, а, во-вторых, со
ревнование может и не полу
читься, ибо работаем мы не с 
полной нагрузкой. Вот сейчас 
настилаем полы. Могли бы и 
шкафы устанавливать, а их 
нет. (Когда будут — никто не 
знает. Такое положение и у 
тов. Разноглядова. Это брига
да, которая одной из первых 
дооилась звания коммунисти
ческого труда. Но и она не 
имеет условий для соревнова
ния.

Больших успехов добилась и| 
промышленность нашей рес-' 
публики. План выпуска вало
вой продукции за 9 месяцев 
выполнен на 103 процента. В 
сравнении с соответствующим 
периодом прошлого года объ
ем промышленного производ
ства возрос на 8,8 процента.

На 103 процента выполни
ла план валовой продукции за 
9 месяцев промышленность 
Свердловской области.

Досрочно, 22 октября, вы-

Ччолнила 10-месячный план 
' промышленность Свердловска 
по выпуску валовой продукции 
и по многим важнейшим ви
дам промышленных изделий.

Однако некоторые предприя
тия все еще не справляются с 
государственным планом по 
номенклатуре, повышению про
изводительности труда и сни- 
^жению себестоимости. В их 
числе и некоторые стройки го
рода. Преодолеть отставание^ 
важнейшая задача этих кол
лективов.

Конечно, можно было бы 
пойти к нему, договориться. 
Ведь как интересно было бы 
работать. Рядом, близко, нику
да ходить далеко не надо. Ра
ботай да посматривай, чтобы 
тебя не обогнали. Но этого 
нет. Нет должной организа
ции. Одним словом, дело пуще
но на самотек. А самотек, 
как известно, погубил не одно 
хорошее начинание, не одно 
важное дело.

Конечно, работать мы все 
хорошо работаем. Иначе и 
быть не может. Но если нам, 
рабочим', коллективам комму
нистического труда и коллек
тивам, борющимся за это зва
ние, создать условия для нор
мальной работы можно было 
бы горы своротить. И надо 
прямо сказать, что постройко- 
мы, я имею в виду не только 
наш, слабо руководят комму
нистическим соревнованием. А 
они ,в первую очередь должны 
заниматься организацией имен
но этого соревнования.

Сейчас близится праздник. 
Наша бригада готовится встре
тить его достойно. До 7 нояб
ря мы в двух подъездах на
стелем полы, в третьем уло
жим лаги. Это и будет наш 
трудовой подарок Октябрю

А. АНДРЕЕВ, 
руководитель бригады 

коммунистического труда
СУ-7 треста крупно

панельного домостроения.
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— Гнать его... Зверем 
надо быть, чтобы поступать
так,., 
женер 
ноет и 
ских.

— возмущается ин- 
по технике Оезопас- 
СУ-13 Нина Доров- 
— Иван Тимофеевич,

Не гнать—воспитывать!
тии. Кое для кого в управле
нии идеологическая работа 
представляется мероприяти

ем, приносящим удовольст
вие тому, кто ею занимается.

ны только подумайте! Ма
По этому поводу Иван

5

леныаий ребенок ночевал в 
детсадике и никто его отту
да не забрал. А ведь Кур
батов должен был послать 
человека...

Ивану Тимофеевичу 
редается запал Нины.

Стоит только,

пе-

грубо
выражаясь. ослабить воспи
тательную работу, как на
чинаются фокусы... Так и в 
этой бригаде.

Такой разговор происхо 
дил на днях в кабинете на
чальника отдела кадров 
СУ-13.

Иван Тимофеевич Фро
лов, помимо основной рабо
ты с кадрами, исполняет 
обязанности председателя 
постройкома и руководит 
партийной организацией уп-
равления. К нему идут 
всеми вопросами. Вот

со 
и

Нина Доровских пришла 
сюда с жалобой на то, что 
девушки из бригады Бориса
Курбатова не забрали 
садика ребенка Эммы
мельковой. 
больнице, 
лучилось, 
мой были 
первым, 
привычно 
тяжестью

Эмма лежит 
И глупо как 
Курбатов с

из 
Ко-

в 
по- 

Эм-
на лесах. Он шел

Щиты настила 
вздрагивали под 
человеческих тел.

И вдруг один из них по
плыл под ногами у Эммы... 
Так у бригады, борющейся 
за звание коммунистическо
го труда, появилась забота: 
присматривать за малень
ким Эммы Кошельковой. 
Поручил Борис забирать ре
бенка из садика Гале Нику-
линой. И все было 
рошо, может быть,
сама заболела, 
пойти в садик 
никого не 1

О 
не

бы хо- 
но Галя 
том, что 

может,
предупредила.

Видно, понадеялась, что 
девчата знают о ее болезни
и пошлют кого-ниоудь. 
нако девчата думали 
другому: раз Никулина

Од- 
по- 
До-

ма сходит...
...В одну линию вытя

нулись вагончики строите
лей. На двери одного из них 
красиво выведено «Бригада
Курбатова», 
дверь.

— Можно 
— Давай,

Открываю

к вам? 
заходи,

бросает кто-то из девчат.
Сразу, у входа, стоят., 

бачки с олифой и краской.
В углу небольшой кало-
рифер. Вдоль стены 
шкафчики; в центре 
стол, скамейки из грубых 
досок вокруг него. На сто
ле — 2 партии шашек, до
мино. В проходе — тол
стый слой песка и глины. 
Две девушки играют в шаш-
ки, четыре — в , 
Здесь тесновато, и

домино.

месяца два веник не 
ся пола.

— Здравствуйте, 
чата!

— Здравствуйте,

видно: 
касал-

дев-

' не
глядя, кто-то из них бурчит 
себе под нос.

Им неохота разговари
вать. Они заняты...

— Ну, как работаете, 
как дела идут в бригаде? 
Что-то поругивают вас в уп
равлении, — задаю первый 
попавшийся вопрос.

— Ничего, бригада за-
конная. говорит смуглая
девушка Тамара ■Хохряко

ва. Остальные прыскают 
смехом. Смех наигранный, 
с издевкой.

— Говорят, ваша бригада 
борется за ввание коммуни
стической?

Девчата отложили до
мино.

— Говорят, говорят. А 
есть ли вообще коммунисти
ческое соревнование? Нет 
его. И никогда на стройке 
не будет коммунистической 
бригады. Люди работают 
здесь только потому, что

некуда деться, кажется,
что Римма Витюнина вот- 
вот стукнет кулаком по 
столу: так зло она говорит. 
Валя Огородникова, Тося 
Зайцева, Тамара Хохряко-
ва и другие согласно 
вают; не может.

ки-

— И давно вы боретесь 
ва ’звание коммунистиче
ской бригады?

опаздывать на работу ста
ли. Тут бы в пору и вме
шаться в дела бригадные 
коммунистам и комсомоль
цам управления. Да не вы
шло: не дошли руки. Брига
дир не мог потребовать су
рово с опоздавших, а те, в 
свою очередь, покрывали

ценный перерыв не собе
решь бригаду: кто в мага
зин «материю смотреть», 
кто в домино играть. А на 
собраниях, раз в месяц,

мофеевич Фролов 
верит:

- Беседуем с
говорим... Вообще,

так
Ти- 
го-

народом, 
мне ка-

его выпивки. Тех же, 
пытался возмутиться, 
чата одергивали хором,

•кто 
дев- 
ста-

больше говорили о том, 
кие объекты сдали и 
кие предстоит сдать.
этому и сводилось все

ка- 
ка-

К
со-

ревнование за коммунисти
ческий труд. Так дошло До

Идеология- сегодня передний край

Давно, хором от-
вечают они.

Люба Косарева уточняет:
— Полтора года, 

даже обязательства 
на стене.

— А что вам дала 
борьба?

— ?
— Ну, вы, видимо.

Вон 
висят

та

по-
мимо того, что брали обяза- 
зательства по работе, еще 
что-то намеревались делать?

— Намеревались. А что 
толку? Каждый работает 
только для себя. Какое им 
дело до других! И вообще, 
мы работаем 7 часов—и все.

вили на место. И все же 
дело дошло до постройкома. 
Журили Курбатова за пьян
ку. На постройкой пришел 
кое-кто из бригады. Все они 
в один голос поддерживали 
Бориса. «Борис бригадир 
хороший, не снимайте его с 
этой работы. Он исправит
ся». Крепко пообещал тогда 
Курбатов не выпивать боль
ше. Поверили. А в бригаде 
положение ухудшалось с

того, что все стало безраз
лично девчатам, а перед 
руководителями управления 
встал вопрос; что делать с 
Курбатовым? Специалист 
он толковый, организовать 
работу может, а вот авто
ритетом не пользуется ни у 
руководителей, ни у брига-
ды, раз 
порядок

Этого, 
быть, и

не может навести 
в коллективе...
конечно, могло не 
сегодня не стоял

Везде так работают, Та

каждым днем, 
девчат начали 
выполнять его 
ния, другие 
стали...

Многие из 
отказываться 

распоряже- 
прогуливатв

бы так остро вопрос с Кур
батовым и его бригадой. 
Сам факт дезорганизации 
этого коллектива говорит о 
многом. И в первую очередь 
о том, что с воспитательной

мара даже привстала со ска
мейки. работа нам не 

у шли.нравится и давно бы 
да вот из общежития, 
ся, выселят.

— Ис маленьким
вы тоже не смогли

боим-

Эммы 
спра-

виться, потому что работае
те 7 часов и думаете только

Выросди девчата, силу 
свою почувствовали. Сдела
ют свою работу, сядут и си
дят. Никто не поможет со
седке своей по бригаде, И 
не вмешивайся бригадир: 
засмеют, оскорбят, в обе-

работой в строительном 
равнении дела обстоят 
благополучно. Видимо, 
поняли товарищи из 
стройкома и партийного

уп- 
не-
не 

по- 
бю-

ро, как нужно налаживать 
идеологическую работу, то
го, что требуют решения 
июньского Пленума ЦКпар-

жется удовольствием прово
дить беседы... . Придешь в
бригаду! Нашумят, 
чат на тебя?., 
своими ответами 
удовлетворишь, но

накри- 
Конечно, 
всех не 
все же...

Видеть одно только удо
вольствие в идеологической 
работе — мало. Надо ви-
деть цель и этой цели 
чинять всю работу.

под-

— Чтобы навести поря
док в бригаде, надо кое-кого
выгнать. Одну, а может 
двух девушек. Тогда

и 
все

встанет на свое место, — 
так считает бригадир. — 
Они совсем распустились и
считают, что им 
лено...

все позво-

Но выход ли это из по
ложения? Конечно, можно 
выгнать; можно, например, 
не двоих, а пятерых. Даст 
ли это желаемый резуль
тат? И станет ли после это
го сплоченнее бригада. Раз
ве поднимется от этого ав
торитет бригадира? Вряд ли. 
Нет, не гнать надо. Воспи
тывать. И в первую очередь 
самому быть примером. Это 
главное.

А. ПЕВНЕВ.
о себе?

Потупились. Но уже 
рез мгновение со всех

че- 
сто- 
Такрон: «Мы не виноваты, 

случилось... Галя заболе-
ла... Да имама Эммы подве
ла :— обещала приехать и 
не...»

Закончился обеденный
перерыв, и девушки пошли 
на свои рабочие места. Мы 
остались с бригадиром. Я 
расспрашиваю его о делах 
бригады. Борис откровенен:

— Да, соревнования как 
такового нет в бригаде. Друж
бы нет. Друг друга готовы 
сжить со света. Активистов 
заели совсем и рта не дают 
открыть. На собрания не 
ходят, «незачем». С брига
дой воспитательной работы 
никто не проводит. О ком
мунистическом соревнова
нии даже слова не было 
сказано с тех пор, как взя
ли на себя такие обязатель
ства. Вот и сошла бригада 
с правильного пути. А ведь 
было все хорошо...

В 1957 году окончили 
девчата строительное учи
лище. В ту пору от них все 
отказывались: молодые, не- 
умешки, что с ними сдела
ешь? А надо было работать, 
взялся за них Курбатов. По
шло дело. Старательными 
оказались, понимающими. 
Партиями по 7—8 поступа
ли к нему «неумешки». Рос
ли девчата, росло их ма
стерство. Приобрели вторую 
профессию, стала бригада 
комплексной; выгодно это— 
и штукатурить, и малярить 
самим. Все шло хорошо. В 
прошлом году даже в газе
тах писали о бригаде. В 

■ примерных ходили и не за
мечал бригадир, что теряет 
авторитет у членов 'брига
ды. А всему причиной — 
«белая». К концу смены, 
как правило, не выдержи-
вал Борис. Появлялся на 
глазах у всех «веселень
ким». ‘'Сначала девчата 
удивлялись, а потом по
обвыкли. Те, кто поскром
нее был, не лезли особо на 
рожон, а которые и в учи
лище любили поводы нить.

СО строителями Ленинграда 
у , свердловчан 'давняя 

плодотворная связь, Осо
бенно хорошо знаком сверд- 
ловскгорстроевцам 16 трест, ко
торый долгое время соревновал
ся с коллективом нашего 89 
треста.

Как же дела у ленинградцев 
сегодня?

Сейчас 16 трест застраивает 
одну из красивейших магистра
лей города — Московский прос
пект. Вырастают пятиэтажные 
дома. Они встают в ряд один за 
другим. Но здесь же ведется 
строительство 9 и 12-этажных 
зданий. На очереди — 18-этаж
ные. Эти здания еще более укра-
сят проспект.

Многоэтажные дома в 16 тре
сте называют почему-то точечны
ми. Осматривать строительство 
точечных объектов мы отправи
лись вместе с председателем по
стройкома треста .Иваном Ва-
сильевичем Сахаровым, 
зался очень хорошим 
так как знал не только 
положение дел на объ

ектах, но и многих из 
тех, кто работает на 
стройке.

Он ока- 
гидом,

Вот броская надпись на забо
ре: «Квартал 7—10. Строит 16-й 
трест». За забором уже поднял
ся 9-этажный красавец-дом. Он 
облицован не серым, а розовым 
кирпичом. Кстати, на стройках 
Ленинграда сейчас довольно ши
роко стали использовать кирпич 
разных оттенков — зеленый, чер
ный, розовый.

Приятно было видеть, что 
средства наглядной агитации 
здесь довольно конкретные. Яр
кие лозунги напоминают, сколько 
дней осталось до сдачи дома, кто 
на стройке ответственный за 
хранение материалов, за состоя
ние техники безопасности.

Приятно радовало то, что пов
сюду здесь можно было видеть 
присутствие верного помощника 
строителей — химию. Пластиком 
покрыты полы в здании. Иван 
Васильевич подчеркивает, ч!то 
это делается все в более широ
ких масштабах. Подобные полы 
трест уже делал в театре Юного 
зрителя. ।

Строители 16 треста уже ушли 
с объекта. Они предоставили 
фронт работ коллективу Л енот- 
делстроя № 2. 1

На Ново-Измайловском прос-

пекте коллектив треста воздви- подсобные рабочие. Работа 
гает 12-этажный дом. Сюда мы строится так, что в первую сме- 
попали в обеденный перерыв. За- ну ведется кладка стен и уста- 
глянули в бытовки. Здесь устрой- новка столярных изделий, во

1Г1 
йн

Ж

ИДЕМ ПО СТРОЙКАМ ЛЕНИНГРАДА
ство для сушки одежды, умываль
ники, столы. В красном уголке 
можно поиграть в шашки, шах
маты, почитать газету, журнал. 
Его 'стены украшают плакаты, 
рассказывающие о передовом 
опыте строителей.

Мастер Виктор Адамович По- 
леченок рассказал, что дом, оче
видно, будет заселен молодежью. 
В нем большинство квартир од
нокомнатные. Это здание гости
ничного типа. С лестничной пло
щадки вы попадаете в коридор, 
а из него в квартиру. На 11 эта
же разместятся бытовые мастер
ские.

С 11 этажа открывается чудес
ный вид на город. Рядом крыши 
домов, совсем недавно построен
ных 16 трестом, Кузнецовским, 
Автовским | домостроительными 
комбинатами.

На строительстве этого дома 
мы разговорились с рабочими из 
бригады тов. Лебедева. Замести
тель бригадира Валентин Егоров 
рассказал, что бригада является 
бригадой законченной продукции. 
Она одна ведет строительство 
всего дома. В коллективе есть 
каменщики, ‘ртоляры, плотники, 
электросварщики, штукатуррс

вторую — только кладка стен, а
в третью монтаж 
ных конструкций.

железобетон- 
Бригада не

маленькая, в ней около 50 чело
век. Многие владеют нескольки
ми специальностями.^

Валентин улыбается:
— Если будете писать, то на

пишите, что очень хорошо тру
дятся в коллективе Аня Попко, 
Николай Егоров, Тимофей Сив
цов, Сергей Павлов. Пусть о них 
знают ''свердловчане.

Почти половина бригады —
ударники коммунистического
труда. Свободное время 'часто 
рабочие проводят вместе, ходят 
в туристические походы, рамой 
часто выезжают в Кавголово на 
лыжные прогулки.

И вот мы возвращаемся обрат
но на Московский проспект. Его 
украсило недавно еще одно зда
ние, построенное коллективом 16 
треста. Это гостиница «Россия». 
На фотографии здание не совсем 
достроено, но читатель все же 
и по этому снимку может иметь 
представление о новой ленин
градской гостинице.

Н. ЖУКОВА, 
наш спец корр.
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Недавно в городе Вильнюсе 

состоялась межреспубликанская 
конференция, которая обсудила 
вопросы организации крупнопа
нельного домостроения и стро
ительства каркасно-панельных 
гражданских зданий. Она была 
организована Госстроем СССР, 
Госстроем Литовской ССР, Ми
нистерством строительства и 
республиканским правлением 
НТО Стройиндустрии. В ее ра
боте приняли участие предста
вители союзных республик и 
крупнейших городов страны. 

5^ Место конференции было из
брано не случайно. Литовские 
строители добились значитель
ных успехов в крупнопанельном 
строительстве. В прошлом году 
30 процентов от всего жилищ
ного строительства в республи
ке составляли крупнопанельные 
здания, а в столице — Виль
нюсе — 80 процентов домов 
было построено ив крупных па
нелей.

Дома здесь строятся по типо
вым проектам серии 1-464. 
Внутренние несущие стеновые 
панели и плиты перекрытий из- 

® готовляются из тяжелого желе- 
•зобетона в кассетах. Наружные 
стеновые панели делаются из 
керамзитобетона. Крыши при- 

. меняются совмещенные из ячеи- 
''стого бетона с внутренним или 

наружным водостоком. Соеди
нение всех несущих элементов 
выполняется в монолитных уз
лах.

Для разнообразия кварталь
ной застройки дома возводятся
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Передвижные леса
Главный технолог

треста № 89 В. Сме- 
лянский совместно с 
инженером А. Ровин- 
ковским предложил 
конструкцию пере
движных лесов для 
монтажа крупных сте
новых панелей и бло
ков одноэтажных про
мышленных зданий. В 
их основе лежит при
менение безболтовых 
лесов конструкции 
ЛенпромстройпроектЩ 

смонтированных на 
специальной тележке. 
Эта тележка устанав
ливается на путях ба
шенного крана, веду
щего монтаж, и краном 
передвигается вдоль 
фасада строяще
гося здания с помощью 
дышла. Тележка 
должна быть снабже
на захватами. Общая 
длина лесов по фрон
ту 6 метров (3 секции), 
ширина 2 метра.

Для фиксации поло
жения стоек на несу
щих балках тележки
предусмотрены стаканы. Дополнением К элементам безболто
вых лесов служат диагональные связи пространственной жест
кости из круглого 10-миллиметрового желма. Регулировка их 
натяжения осуществляется фаркопфами. Вторым добавлением 
яцляются выносные консоли, положение которых фиксирует
ся концевыми планками Двух смежных деревянных щитов. Для 
обеспечения устойчивости лесов предусмотрены подкосы из 
уголков, которые крепятся к наружным стойкам примерно на 
половине высоты стойки, а с другой стороны—к крайней бал
ке тележки.

Леса устанавливаются с таким расчетом, чтобы расстояние 
от них до наружной грани колонны составляло 400 миллимет
ров.

Общая высота лесов, применяемых в 89 тресте,—15 метров. 
Однако можно при небольших добавлениях связей увеличить их 
высоту до 20 метров. Вес лесов (с пригрузом и тележкой)— 
6 5 тонны. Вес тележки около одной тонны, а вес самих лесов— 
2,5 тонны.

Монтаж лесов с приведением их в рабочее положение зани
мает около одной смены. Габариты тележки таковы, что она 
легко перевозится на автомашине.

Конструкцию тележки можно предусмотреть и на пневмо
ходу.

Сравнительно малый вес лесов позволяет передвигать их и 
вручную.

Практика применения передвижных лесов в’ 89 тресте по
казала их удобство в работе и надежность с точки зрения тех
ники безопасности.

На снимке показан общий вид лесов.
Чертежи лесов можно получить в тресте Оргтехстрой,

с различным архитектурным 
оформлением — оригинальны
ми входами, лоджиями и т. д. 
В Вильнюсе завершено строи
тельство 75-квартирного экспе
риментального дома. В его про
ектировании активно участво
вали работники завода крупно
панельного домостроения. Этот 
дом имеет несколько изменен
ную, против типового проекта, 
планировку. Квартиры, в ос
новном, не имеют проходных 
комнат, а санитарные узлы раз
дельные. В однокомнатных и 
малых 2-комнатных квартирах 
проход в кухню запроектирован 
через ванную, кроме этого, в 
кухню имеется вход из жилой 
комнаты. Квартиры предусмот
рены 5 типов. В поперечном 
направлении квартиры не име
ют капитальных перегородок, 
комнаты образуются в резуль
тате установки специальной 
мебели высотой от пола до по
толка. Эту мебель можно пе
реставлять.

Интересно решены фасады. 
Главный фасад имеет лоджии, 
которые удобны в эксплуата
ции и придают зданию легкий 
нарядный вид. Стеновые пане
ли из керамзитобетона на уча
стках лоджий заменены остек
ленными деревянными оконно
дверными блоками размером 
на комнату. Ограждения балко
нов проектируются из волни
стого стеклопластика.

Благодаря выдвижению ле
стничных клеток за грань на
ружной стены определенная

рельефность придается и дво
ровому фасаду.

Цель экспериментального 
строительства — показать воз
можность кассетного производ
ства в кратчайший срок, без 
значительных затрат перехо
дить на выпуск измененной но
менклатуры изделий. Такую 
возможность эксперимент под
твердил. А это говорит о боль
ших перспективах кассетного 
производства. Ведь расширение 
количества типов домов, выпу
скаемых домостроительными 
заводами, позволит обогатить 
архитектурные ансамбли го
родов, внесет разнообразие в 
планировку квартир и сделает 
их более удобными.

С 1961 года в республике 
началось строительство обще
ственных зданий каркасно-па
нельной конструкции. Их осно
ву составляет сборный железо
бетонный каркас с сеткой ко
лонн 6X6 метров и 6X3 метра 
с высотой этажа от пола до по
ла 3,3 метра.

Применение каркасных кон
струкций по сравнению с кир
пичной кладкой уменьшает в 
2—2,5 раза вес здания и в пол
тора-два раза сокращает за
траты труда.

Разработан и освоен каркас 
с совмещенным бесконсольным 
сварным узлом и платформен
ным опиранием ригелей на ме
таллические головки одноэтаж
ных колонн.

В процессе проектирования 
и строительства таких зданий 
выявлен ряд серьезных недо
статков: металлоемкость, труд
ности монтажа и сварных ра
бот, концентрированные переда
чи усилий, невозможность при
мыкания к колонне ригелей с 
3 и 4-х сторон.

В настоящее время проводит
ся экспериментальное строи
тельство сборного каркасно-па
нельного здания с совмещен
ным бесконсольным монолит
ным стыком ригелей и двух
этажных колонн. Монолитный 
узел позволяет избежать недо
статков сборного узла с плат
форменным опиранием.

По мнению выступающих на 
конференции, каркасно-панель
ное строительство обществен
ных зданий с панельными сте
нами из легких бетонов являет
ся наиболее экономичным и 
прогрессивным. Для возведения 
таких зданий предполагается 
создание специальных монтаж
ных коллективов.

В жилищном крупнопанель
ном строительстве республика 
успешно применяет поточный 
метод. В прошлом году 60- 
квартирный крупнопанельный 
дом сооружался в среднем за 
4,7 месяца, а трудозатраты на 
1 кубометр здания составляли 
0,43 человеко-дня.

В то же время применяемый 
поточный метод выявил и ряд 
недостатков. Во-первых, он, в 
основном, касался монтажа зда
ния, а большинство строитель
ных процессов не было охваче
но потоком. К ним относится 
строительство инженерных се-
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ПО ПОВОДУ ФЕЛЬЕТОНА «ВОЗ НА ВОЗ, ОПИЛ ЗА НАВОЗ»
Так назывался опубликованный 

в нашей газете фельетон. Его 
автор затронул важный вопрос о 
разбазаривании государственных 

средств.
Как отмечалось в фельетоне, 

работник охраны 3-го цеха де
ревообрабатывающего завода 
тов. Муринов получал зарплату 
рабочего-укладчика, не работая 
на этой должности.

В фельетоне приводились и 
другие факты «н а р у ш е- 
ний», в которых обвинялся тов. 
Муринов.

В редакцию поступили заявле
ния об извращении фактов в 
фельетоне, после чего члены об
щественной редколлегии газе

ты И. М. Хворостов, И. Е. Серге

по стройкам Ленинграда
ГОРИТ «ПРОЖЕКТОР»!

Много рейдов проведено за время существования «Комсомоль
ского прожектора». Всех не перечислишь. Но назовем некоторые. 
Например, в управлениях № 2 и 27 комсомольцы, проверили, как 
хранятся материалы, в управлении № 1 поинтересовались качест
вом работ. Во всех управлениях было проверено, как идет подго
товка к зиме.

Наши «прожектористы» отмечают не только все плохое. Рас
сказывают и о хорошем. Иногда даже специальные выпуски «Ком
сомольского прожектора» посвящаются рассказу о хороших при
мерах, о лучших людях. Например, один из номеров назывался 
«I ак должно быть на каждом объекте». Он рассказывал о приме
рах хорошего складирования и хранения материалов. Конечно, ча
ще члены. «КП» вскрывают недостатки. Если об этом пишется в вы
пуске «Комсомольского прожектора», то обязательно называются 
фамилии виновников безооразий. Тут уже никому спуску не да
ется.

Наш «Комсомольский прожектор» помог устранить многие не
нормальности. Например, на строительстве школы по Кузнецовской 
улице одно время беспорядочно хранились материалы. Но стоило 
пооывать здесь представителям «/комсомольского прожектора», как 
сразу же был наведен порядок.

осе материалы рейдов обсуждаются на заседаниях партийного 
бюро, постройкома или направляются тем, от кого зависит принятие 
мер. Так, например, результаты ооного из последних рейоов «по 
бытовкам» были обсуждены на заседании партийного бюро треста 
с участием представителей профсоюзной организации.

Лаш «Комсомольский прожектор» возглавляет каменщица 51 
управления Валентина Смирнова. Кстати, о ней недавно писала ле
нинградская молодежная газета «Смена». Активно участвуют в 
«КП» каменщики 1 управления В. Горячев, мастер 26 управления 
В. Кузьмин, столяр 51 управления Смирнов.

ибо всем этом я пишу в «Свердловский строитель», потому 
что нам, комсомольцам 16 треста, хочется,завязать тесную связь 
с молодыми строителями Свердловска. Я думаю, что они отклик
нутся и расскажут о своих делах. В. ЦИПКИН;

секретарь комитета комсомола 16 треста.

тей, дорог, отделка здания 
и т. д. Имело место отставание 
в строительстве инженерных 
сооружений, отсутствовали не
обходимые заделы из-за несо
ответствия планов капитальных 
вложений.

Методика пообъектного со
ставления проектов организа
ции работ не отвечает совре
менному строительству. Ясно, 
что работы следует организо
вывать исходя из условий не
прерывного потока всего жи
лищного строительства.

Для организации такого по
тока предполагается отводить 
подготовительный период в 
2—3 года. За это время долж
ны быть решены вопросы раз
мещения жилья и культурно- 
бытовых зданий, строительство 
инженерных сооружений и до
рог. Должна быть установлена 
последовательность строитель
ства в городе, подсчитана по
требность денежных ресурсов, 
необходимых для выполнения 
подготовительных и основных 
работ, для создания инженер
ных коммуникаций и т. Д. В 
этот' период должны быть со
ставлены графики представле
ния проектной документации, 
должен быть увязан план 
строительства с помощью про
изводственной базы и конт
рольными цифрами ввода жи
лой площади.

Организация поточного 
строительства жилья в Сверд
ловске является актуальной 
задачей. Известно, что в на

ев и сотрудник редакции А. И. 
Певнев на месте тщательно ра
зобрались в существе дела.

Как выяснилось, автор фелье
тона и редакция были введены 
в заблуждение. В действитель
ности нельзя было обвинять тов. 
Муринова в том, что он, полу
чая зарплату за одну работу, 
выполнял другую. В этом вино
ваты начальник цеха тов. Анто
нов и директор завода тов. 
Лозовский.

С разрешения руководителей 
тов. Муринов периодически ра
ботал в кассе клуба вместо 
жены.

Что касается обмена опила на 
навоз, то никаких • подтвержде
ний найти не удалось, Очевид

шем городе в 1961—62 гг. был 
организован поток на монтаже 
крупнопанельных здании, но 
из-за недостаточной подготов
ки к такому строительству не
прерывный поток не удалось 
создать. Преимущество поточ
ного строительства очевидно: 
оно дает не только культуру 
производства, но и значитель
ный материальный эффект, 
резко улучшает качество вы
полненных работ.

По примеру передовых 
строительных организаций 
страны у нас в городе должно 
быть организовано поточное 
•строительство не только на 
монтаже зданий, но и на всех 
других работах. Для этого 
нужна большая подготовка. 
Она может занять полтора— 
два года.

Подготовительную работу по 
организации непрерывного по
точного строительства в Сверд
ловске могли бы выполнить 
трест Оргтехстрой и институт 
Свердлов лпроект.

Конференция в Вильнюсе 
обобщила опыт передовых 
строительных организаций 
страны по возведению крупно
панельных зданий. Она приня
ла ряд конкретных рекоменда
ций. Претворение их в жизнь 
позволит значительно улуч
шить качество строительства и 
сократить его сроки.

В. ЮРОВ, 
старший инженер 

Свердловскгорстроя.

но, эти факты были вымыслом 
работницы цеха Голубевой.

Действительно, стечением об
стоятельств Илья Николаевич 
Муринов оказался в неудобном 
положении из-за действий своих 
руководителей. Его можно обви
нить только в одном: Илья Ни
колаевич, проживший большую 
сложную жизнь, не сумел пра
вильно оценить действия руко
водителей цеха.

Таким образом, фельетон 
ударил мимо цели.

Редакция приносит извинения 
И. Н. Муринову за допущенную 
ошибку.

Автор фельетона сотрудник 
редакции А. Гусев из редакции 
«Свердловского строителя» уво
лен.



j Мы идем
| по стройкам Ленинграда 
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ФЕЛЬЕТОН
НЕ УЧЛИ только Тмел очи»

V 1 «
С Уже не первый год моло- 
Q дежь 16 треета шефствует над 
<? одной из ленинградских школ, 
д Когда-то- мы принимали уча- 
л стие в ее строительстве. Соб- 
л сТвенно, с тех пор не поры-

ПЛАСТМАССЫ ДЛЯ СТРОЕК
Вее шире используют румын- 

си# строители современные ма-л 
териалы.. В этом году различные $ 
пластические . массы применены 
при отделке 5 тысяч квартир.^ 
Почти треть новых квартир в<? 
Бухаресте, Брашове, Галаце их 
Констанце отделаны пластмас-х 
сами. К 1965 году производств л 
во. пластмасс в стране будет до-^ 
ведено до 95 тысяч тонн.

СО СКОРОСТЬЮ СПУТНИКА
Гамбургский журнал «Штерн? 

публикует материалы, 'посвя 
щепные обширному размаху жи
лищного строительства в Моск
ве. Он призывает западногер
манских специалистов перени
мать передовые методы строи
тельства, существующие в Со
ветском Союзе. Журнал назы
вает юго-западный . район Моск
вы «крупнейшей в мире строи
тельной площадкой».

«Еще год тому назад, — пи
шет журнал, — в этом районе 
был пустырь... И вот теперь в 
этом районе до Московского уни
верситета на горизонте вырос 
целый город с населением в 40 

-Хысяч человек».
Описывая прои звод с тве нн ый

ДОРОГИЕ 
ТОВАРИЩИ!

В первой половине ноября 
Свердловская приемная газе
ты «Известия» и редакция 
«Свердловского строителя» 
будут проводить ОТКРЫТЫЙ 
ПРИЕМ ТРУДЯЩИХСЯ ПО 
ВОПРОСАМ ПОВЫШЕНИЯ 
КАЧЕСТВА И СНИЖЕНИЯ 
СЕБЕСТОИМОСТИ СТРОИ
ТЕЛЬСТВА.

Вас будут принимать сот
рудники редакции и общест
венной приемной «Известий», 
сотрудники «Свердловского 
строителя».

На прием приглашаются 
руководители Главсредурал- 
строя, Свердловскгорстроя, 
Управления стройиндустрии и 
других организаций.

ПРИГЛАШАЕМ ВАС НА 
ПРИЕМ.

Свои предложения, крити
ческие замечания, советы и 
пожелания по указанным 
выше вопросам вы можете 
прислать заблаговременно в 
редакцию «Свердловского 
строителя» или в корреспон
дентский пункт «Известий» 
(проспект Ленина, 49, комна
та 51).

Приемная газеты
«Известия»; 

редакция газеты 
«Свердловский 

строитель».

молодежь
вается связь с учащимися. О 

Проводим совместные ветре- Л
чи, вечера. Например, на вечер А 
бригад коммунистического тру- £ 
да, который проводился в $ 
клубе строителей, были при- ф 
глашены и старшеклассники. Л

Комсомольские билеты луч- $ 
шим учащимся школы вруча- О 
лись на встрече с участником О 
первых комсомольских всесо- О 
юзных съездов тов. Пановым. Л

Школьники, в свою очередь, А 
давали концерты на наших О 
стройках. • С

А когда строители сдали в 
эксплуатацию Театр юного й 
зрителя, то на открытие они о 
пригласили и ребят. V

Многое намечено сделать и V 
в этом году. В ноябре, напри- ( 
мер, трест организует экскурсии V 
для школьников по ленинским V 
местам. С помощью строите- V 
лей в школе будет создан фо- У 
токружок. На заседании коми- \ 
тета комсомола треста будет к 
отчитываться совет дружины \ 
школы. Вновь придут в школу л 
строители — пионервожатые, л 
Пионервожатыми пожелали » 
быть наши хорошие комсо- * 

мольцы Люся Демченко, $ 
Шира Лебедева и другие. л

Ю. АНТОНОВ, £
старший пионервожатый л

школы (бывший $
секретарь комитета Л

комсомола 26-го Л
стройуправления). ■ Л

процесс на строительных пло
щадках Москвы, «Штерн» за
ключает, что «никто на Западе 
не видел ничего подобного». В 
статье подчеркивается, что бла
годаря передовым методам 
строительства каждый день 315 
семей москвичей въезжают в 
новые квартиры.

Указывая, что жилищная нуж
да не ликвидирована в Западной 
Германии, журнал пишет: «По
чему бы нам не делать так, как 
это делает Советский Союз? Не
ужели и в жилищном строитель
стве мы будем двигаться со ско
ростью поезда, в то время как 
русские в этой области летят на 
спутнике? Мы считаем, что на
ше государство, 'вкладывающее 
миллионы в сооружение танков и 
реактивных истребителей, могло 
бы предоставить нужные сред
ства и на развитие крупноблоч
ного строительства в собствен
ной стране, ибо в этой области 
ФРГ — поистине слабо развитая 
страна ».

ПРИГЛАШАЕМ ВАС 
на книжный базар
28 и 29 октября центральный 

магазин подписных изданий про
водит большой книжный базар. В 
эти дни вы сможете подписаться 
на новые издания и, в частности, 
на 3-й выпуск библиотеки истори
ческого романа, в которую вой
дут многие интересные произве
дения, рассказывающие об исто
рии нашей Родины.

Книголюбы смогут приобрести 
издания, подписка на которые 
проводилась давно. Будет оформ
ляться подписка и выдаваться вы
шедшие тома целого ряда собра
ний сочинений.

Магазин работает с 10 часов 
утра до 6 часов вечера.

«Когда в друзьях согласья 
нет, на лад их дело не пойдет». 
Чувствуете, как правильно го
ворил баснописец? Давно ска
зал. И не будем ломиться в от
крытую .дверь — доказывать 
обратное. Истина не требует до
казательств. Но Крылов гово
рил обобщенно. Не знал дедуш
ка Крылов, что в столице Ура
ла будут строить центральный 
бытовой комбинат. И никогда 
не мог предположить, что проек
тирование теплотрассы к нему 
будет вести Свердлоблпроект.

Обратимся к истории. Загля
нем во вчерашний день.

Два года назад проектная 
организация УралТЭП была ма
ломощной, Она только что на
биралась сил. А проектов нуж
но было делать уйму. Из . всей 
«уймы» необходимо было изго
товить проект на теплотрассу 
для нового бытового комбина
та. По решению облисполкома 
проектирование •теплотрассы 
было поручено институту 
Свердлоблпроект. По техниче
ским условиям облпроект дол
жен был учесть полную пер
спективную нагрузку в кварта
лах 163, 164, 165 и произвести 
соответствующие расчеты. Соб
ственно, сделать всю работу 
проектировщиков. УралТЭП 
выдал технические условия и 
на этом свою миссию посчитал 
законченной. По соображениям 
такта, начальник отдела .ком
плексного проектирования теп
лосети Я. А. Ковылянекий ре
шил не вмешиваться в дела обл- 
праекта.' И действительно, обл- 
проект — организация солид

»

Уголок парка Дворца пионеров.

И »

Фото Н. КОНОНОВА, 
инструктора физкультуры 33 треста.
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Телевидение
ВОСКРЕСЕНЬЕ, 27 ОКТЯБРЯ

14.00 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. 
«Юные мастера». 15.00 — Телеви
зионный журнал «Юный пионер». 
18.20 — Для воинов Советской Ар
мии и Флота. 19.00 — «Музыкаль
ный киоск». 19.20 — Телевизион
ные новости. 19.30 — Показывает 
Свердловск. Навстречу 46-й годов
щине Великого Октября. Художе
ственный фильм «День первый». 
21.00 —- Передачи из Москвы. Кон
церт народного артиста И. Петрова.

ная, УралТЭП — тоже. Зачем 
друг другу мешать? К тому же 
УралТЭП стоит на хозрасчете, 
а это значит, что если тэповцы 
будут вмешиваться в дела обл- 
проекта, значит будут отры
ваться от своего дела. Ну, а 
это, в свою очередь, ведет к 
тому, что тэповским товарищам 
никто не будет платить за вме
шательство, У них нарушился 
бы хозрасчет. Допустить такое, 
значит подорвать устои хозрас
чета, пойти на поводу у главно
го инженера облпроекта И. Д. 
Штучкина. Нет, этого не могли 
допустить тэповцы. Упаси, бо
же!

Поскольку облпроект проек
тировал самостоятельно, то 
■всю работу делал по-своему. 
■Иначе и быть не могло. Снача
ла изготовили чертежи для под
ключения комбината от котель
ной, расположенной в доме на
против. Нужно было реконст
руировать котельную, но это 
оказалось бесперспективным 
делом. Проект умер. Второй 
проект. — от котельной по ул. 
Воеводина — умер по той же 
причине. Пока длилась эта ис
тория, в город вторглась цент
ральная теплотрасса. Кто об 
этом мог знать, что она подой
дет к сроку? УралТЭП узнал об 
этом раньше, облпроект — поз
же. Но и те и другие знали.

УралТЭП, проектируя под
вод тепла в 129 квартал, пер
вым столкнулся с теплотрас
сой. Отсюда, с 129 квартала, 
должен запитываться бытком- 
бинат. Тэповцы рассчитали, что 
давление в центральной тепло

ПОНЕДЕЛЬНИК, 28 ОКТЯБРЯ
13.30 — ДНЕВНЫЕ ПЕРЕДАЧИ ИЗ 

МОСКВЫ. 18.00 — Для детей. Ку
кольный спектакль «Сказка». 
18.50 — 45 лет обороны Кушвы. 
«Песня былых походов». 19.15 — 
ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. Телевизи
онные новости. 19.30 — Показыва
ет Свердловск. «Хапугам — по за
слугам». 19.55 — Спортивные ново
сти. 20.10 — Для вас, комсомольцы! 
Художественный фильм «Добро
вольцы». Киностудия им. М. Горь
кого. 22.00 — ПЕРЕДАЧА ИЗ МО

трассе более высокое и трубы 
нужны диаметром 219 милли
метров. Рассчитали по своему 
участку, сделали отвод для за
питки комбината, как говорит
ся, и молчок в кулачок. Даже 
не поинтересовались, какого . 
диаметра трубы запроектиро
вал облпроект. Благо, органи
зация эта самостоятельная! Ну, 
а облпроект продолжал творить 
свое детище, которое должно 
было иметь 159-миллиметро
вые трубы и питать теплом од
но из красивейших зданий го
рода.

Но вот наступил день, ког
да готовые чертежи пошли на 
согласование в УралТЭП, на 
увязку. Посмотрели тэповцы — 
удивились.

Как так? Мы запланировали 
диаметр 219 миллиметров, а вы $ 
159. Не пойдет ваш проект, то
варищи. Не пойдет... Трубы не 
выдержат... Давление велико... 
Проект умер, как и два преды
дущих. >

Наконец родился четвертый.
В нем учтены, кажется, все ус
ловия, которые выдвинул Урал- : 
ТЭП. Не учтены только некото- 
рые «мелочи». К ним следует 
отнести 2-летнюю волокиту, пе
ределки, замену вруб и, как ре
зультат, — срыв графика по
дачи тепла в быткомбинат. От
сюда все вытекающие послед
ствия пУ окончанию отделоч
ных работ и вводу быткомби- 
ната в действие. Но этого про
ектанты Не учли. Организации 
эти солидные и их такие «ме
лочи» не интересуют. А зря!

А. РАДОВ.

СКВЫ. На стадионах и спортпло
щадках. 22.45 — Показывает Сверд
ловск. В помощь слушателям му
зыки. «Беседа об опере». Передача 
первая. 23.30 - ПЕРЕДАЧА ИЗ МО- 
СКВЫ. Телевизионные новости.

ВТОРНИК, 29 ОКТЯБРЯ
13.30 - ДНЕВНЫЕ ПЕРЕДАЧИ ИЗ 

МОСКВЫ. 18.00 — Телевизионные 
новости. 18.15 — Передача для де
тей. «Песни, 1 которым жить». 
18.40 — Комсомолу — 45 лет!
20.30 - ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. В 
эфире — «Молодость». «По следам 
УКС». 21.30 — Спортивный празд
ник. 22.15 — В эфире — «Моло
дость». 23.30 — Телевизионные но
вости.
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